
令和４年第１回 

 周防大島町教育委員会会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  令和４年２月４日（金） 13時 55分～15時 37分 

２ 場 所 

  東和総合センター２階 研修室２ 

３ 出席委員 

  西川教育長、沖広委員、國行委員、柏谷委員、大沼委員 

４ 事務局出席者 

  木谷教育次長、小泉総務課長、田中社会教育課長、青山学校教育課長、 

中村総務班長 

５ 欠席者 

  な し 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 調整者書記 

  中村総務班長 

８ 議事録署名委員の決定 

  國行委員及び柏谷委員 

９ 議題及び議事の大要、質問または討論をした者の職及び要旨 

（1）議案第１号 令和４年度周防大島町教育の基本方針について 

説明者：西川教育長、学校教育課長、社会教育課長、総務課長 

質疑・意見等 

（委 員）２ページ目に「豊かな心をともに育成」「安心できる場所」という文

言を入れてはどうかという意見。 

（教育長）２項目を追加する旨説明。 

（委 員）３ページ目の「子どもにとって魅力ある授業や複式授業の特性を生

かしながら」を「子どもにとって魅力ある授業になるよう、複式授業

の特性を生かし」に変更してはどうかという意見。 

（事務局）指摘のとおり変更する旨説明。 

（委 員）最近はインターネットによるいじめが増加しており、３ページ目に

「ネットトラブル」という文言を入れてはどうかという意見。 

（事務局）指摘のとおり追加する旨説明。 

（委 員）読書を促すことは大事であるが、「司書教諭を配置する」のような文

言を加えてはどうかという意見。 

（事務局）11学級以上の学校には司書教諭を置くことになっているが、小さい

学校全てに置くことは難しい旨説明。 



    （委 員）自転車通学の生徒用のヘルメットは、安全性を考え、ジェット型に

している自治体もあり、本町も同様にして欲しいという要望。 

    （事務局）金額的なこともあり検討する旨説明。 

    （委 員）文科省は、中学校の部活指導を教師ではなく部活指導員が行うこと

を推進しており、教師の働き方改革にもつながると思うが、本町の方針

を教えて欲しいという質疑。 

    （事務局）現在も県からの補助を受けながら部活指導員を数名お願いしている

が、指導者への報酬の負担や指導者の発掘等の問題があり、方向性は示

されていない旨説明。 

 

教育長  議案第１号について承認いただけますか。 

委員      承認。 

 

(2) 議案第２号 周防大島町教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

説明者：総務課長 

質疑・意見等 

    （委 員）閉校した情島小中学校があるのはなぜかという質疑。 

    （事務局）情島小中学校は閉校ではなく休校であり、条例上は残っている。休

校から５年間は様子を見ることとなっており、本年３月で５年が経過す

るため、３月中に対象となる児童生徒がいない場合は閉校となる見込み

である旨説明。 

 

教育長  議案第２号について承認いただけますか。 

委員      承認。 

 

(3) 議案第３号 周防大島町学校教育法施行細則の一部改正について 

説明者：学校教育課長 

質疑・意見等 

 

教育長  議案第３号について承認いただけますか。 

委員      承認。 

 

(4) 報告第１号 周防大島町スクールバス条例施行規則の一部改正について 

説明者：総務課長 

質疑・意見等 

 特になし 

 

 

 



10 議決事項 

議案番号 内   容 議決結果 議決日 

議案第 1 号 
令和４年度周防大島町教育の基本方針につ

いて 
承認 令和 4 年 2 月 4 日 

議案第 2 号 
周防大島町教育委員会事務局組織規則の一

部改正について 
承認 令和 4 年 2 月 4 日 

議案第 3 号 
周防大島町学校教育法施行細則の一部改正

につい 
承認 令和 4 年 2 月 4 日 

（教育長） 以上で、教育委員会を閉会します。 


